



**Schwäbischer
Albverein**

Ortsgruppe Wannweil



Montagsradler

Hallo zusammen,

am 30.09.2024 gingen die Montagsradler letztmalig in diesem Jahr auf Tour.

Während der Abendeinkehr bedankte sich Gruppenleiter Gerhard bei allen Teilnehmern und vor allem bei den Tourenführern.

Bei 19 Ausfahrten begrüßten wir 310 Teilnehmer. 601 Kilometer waren die Touren insgesamt.

Allerdings hatten wir gleich bei der ersten Ausfahrt in diesem Jahr einen Unfall. Die Unfallbeteiligten sind wieder fit und waren bei der letzten Ausfahrt mit dabei.

Unser SAV-Vorstand bedankte sich beim Gruppenleiter und lobte die Fahrdisziplin der Teilnehmer während der Ausfahrten.

Im April 2025 gehen die Montagsradler wieder an den Start.

LG Gerhard